
Conseil d’école 2
Vendredi 19 mars

Parents présents     :   Mme Gibelin, Mme Jazédé, Mme Ferrer, Mme Baraillé, Mr
Siméon, Mme Roulet, Mme El Fakir

Enseignants présents     : Mme Amghar, Mme Chauvet, Mme Mercuri, Mr Salles, Mme 
Lenoir
(Mme Privat et Mme Campos excusés) 

Sont également présents Mr Tixador et Mme Panafieu pour représenter la mairie.

Début du conseil d’école à 18h10.

1 Informations École

Effectifs et prévisionnel  N+1

Une classe va certainement fermer. Mme Amghar explique les chiffres qui apparaissent apre�s.
Plutô� t 136 e� le�ves par classe selôn Mr Tixadôr.
Il n’y aurait pas de maintien de classe quôi qu’il arrive.
Mme Amghar rappelle qu’il est essentiel que les parents viennent inscrire leurs enfants en PS
et dans les autres niveaux afin d’e�viter un surplus d’inscriptiôn en e� te� . 
Mr Tixadôr explique que de sôn cô� te� , la mairie incite les nôuveaux arrivants a�  venir faire les
de�marches d’inscriptiôns.
Seuls 7 PS sônt inscrits sur les 17 attendus.
Aujôurd’hui, d’un pôint de vue cômptable,  une perte de 20 e� le�ves est ôbserve�e a�  la rentre�e
2020 et 7 e� le�ves de môins annônce�s pôur la rentre�e 2021 d’apre�s l’e� tat civil.  La môyenne
d’e� le�ves par classe est tre�s faible. La fermeture d’une classe laisse une môyenne a�  22 e� le�ves
par  classe,  ce  qui  garantit  tôujôurs  de  bônnes  cônditiôns  d’accueil  et  d’apprentissage.  A
l’exceptiôn  de  l’anne�e  scôlaire  en  côurs,  depuis  la  rentre�e  2014,  la  môyenne  du  nômbre
d’e� le�ves par classe a tôujôurs e� te�  supe�rieure a�  ce nômbre de 22.
Mme Amghar demande si il y a des questiôns.
Elle pre�sente les re�partitiôns pôssibles de classe sur l’anne�e n + 1 pôur 6 classes. Plusieurs
dôuble-niveaux, il est privile�gie�  de ne pas mettre en dôuble niveau les CP.
La re�partitiôn 1 serait la plus apprôprie�e.
 



Effectifs actuels et prévisionnels - Inscriptions pour la rentrée 2021 :

Effectif actuel

CYCLE I  47

PS- 11
MS - 17
GS -19

CYCLE II 53

CP -22
CE1 - 16
CE215

CYCLE III 41

CM1 - 17
CM2 -24

TOTAL 141

Sôit une môyenne de 20,14 par classe

Re�partitiôn par classe

PS/MS – 11/9 sôit 20
MS/GS – 8/13 sôit 21
GS/CP – 6/13sôit 19
CP/CE1 – 9/10-sôit 19
CE1/CE2 – 6/15 sôit  21
CM1 -17
CM2 - 24

Effectif prévisionnel – 1

CYCLE I  35

PS- 7
MS - 11
GS -17

CYCLE II 57

CP -19
CE1 - 22
CE2- 16

CYCLE III 32

CM1 - 15
CM2 - 17

TOTAL 124

Sôit une môyenne de 17,71 par classe si 7 
classes et 20,66 si 6 classes

Effectif prévisionnel affiné

CYCLE I  43

PS- 15
MS - 11
GS -17

CYCLE II 57

CP -18
CE1 - 22
CE2- 17

CYCLE III 32

CM1 - 15
CM2 - 17

TOTAL 132

Sôit une môyenne de 18,8 par classe si  7 
classes et 22 si 6 classes

Répartition N+1 par classe

PS/MS – 22
MS/GS – 21
CP – 18
CE1 – 22
CE2 - CM1 -25
CM1 -CM2 – 24

PS/MS – 22
MS/GS – 21
CP – CE1 - 22
CE1 – CE2 - 22
CE2 - CM1 - 23
CM1 -CM2 –  22



Travaux école 

Carrés potagers     :   Les carre�s pôtagers ônt e� te�  mis en place, remerciements aux persônnes qui 
les ônt faits et installe�s. 
Mme Lenôir demande s’il y a pôssibilite�  de mettre une citerne a�  prôximite�  des carre�s avec le 
jet d’eau afin d’e�viter aux maternelles de faire les trajets avec les arrôsôirs. 
Mr Tixadôr re�pônd qu’il faut vôir ce qui est pôssible de faire aupre�s du service technique
Reque�te supple�mentaire, serait-il pôssible de de�caler de 40 cm envirôn les carre�s.
Mr Tixadôr explique qu’il faut vôir avec Mr Pelôux de�s lundi. 

Vitres fissurée CM2     :   Les parents d’e� le�ves sônt infôrme�s que le remplacement de la vitre de 
la classe de CM2 a e� te�  effectue� .

Films occultants CE2 :     Les films ôccultants de la classe de CE2 ônt e� te�  pôse�s. Ceci permet de 
re�pôndre aux exigences de se�curite�s lie�es au PPMS. 

Projets TBI classes élémentaires : Les TBI et vide�ôprôjecteurs pre�vus sur la secônde phase 
serônt reçus le 31 mars. La phase 1 a e� te�  effectue�e et la phase se termine, Mme Panafieu 
explique que le tôtal des investissements sur le prôjet nume�rique (phases 1 + 2) est de 26 396,
27 € HT

Sécurité bâtiment maternelle     :   L’alarme a e� te�  change�e a�  la maternelle.

Etanchéité BCD     :    Les menuiseries de la BCD serônt re�pare�es, nôtamment pôur e�viter les 
prôble�mes d’e� tanche� ite� .

Plateau sport et mur escalade
Une entreprise spécialisée dans la réfection des joints sera contactée pour les fissures du plateau 
sportif.
Le mur d’escalade sera remis en état selon les normes en vigueur afin de permettre un contrôle 
périodique adapté. Monsieur HIBSCHELE, adjoint aux travaux, suit ce dossier et nous tiendra au 
courant des avancées.
Fuite d’eau WC     :   Il y a souvent des problèmes de fuites d’eau dans les WC. IL est demandé de faire 
un point avec les élèves pour que ceux-ci soient plus attentifs.

Mme Amghar explique qu’elle attend plus de pre�cisiôns pôur le prôjet artistique sur le the�me 
des 4 e� le�ments au plateau spôrtif. Mme Panafieu pre�cise qu’il est pre� fe�rable d’attendre la fin 
des travaux pôur de�marrer le prôjet artistique.  Enfants et e�quipe pe�dagôgique sônt pre� ts, sôit 
pôur cette anne�e ôu l’anne�e prôchaine.

Ondes électromagnétiques Une mesure d’ôndes e� lectrômagne� tiques a e� te�  effectue�e par un 
bureau d’e� tude inde�pendant en fe�vrier. Le niveau est tre�s faible 0,14 vôlt par me� tres (valeur 
limite la plus faible de service radiô / TV 28 V/m ; 36 V/m pôur la te� le�phônie môbile en 700 
Hz). La mesure a e� te�  re�alise�e au pôint de l’e�côle ôu�  le maximum de champ a e� te�  releve� .

Mme Lenoir a informé que l’école est souvent visitée le soir, le weekend, il arrive souvent que l’on 
trouve des jouets abîmés. Mme Lenoir appelle au civisme.

2. Bilan des actions pédagogiques



Mme Amghar explique que tôus les prôjets interclasses ne peuvent plus avôir lieu pôur des 
raisôns sanitaires.

Si c’est pôssible nôus tacherôns de les remettre en place.

Classe de PS : 
 Annulatiôn du prôjet e�côle et cine�ma (plus un passage me�diathe�que), les cine�mas 

ferme�s, pas de se�ances supple�mentaires. Le prôjet est adapte�  pôur le re�aliser en classe. 
 Prôjet sur les abeilles, avec interventiôns, rencôntre d’un apiculteur maintenu.  Il 

devrait se de�rôuler en avril.
 Prôjet carre�  de jardin maintenu

Classe de GS-CP : 
 Mattle : Cette semaine, battle de prôble�mes, Mattle. Tre�s bôn investissement des e� le�ves 

dans le prôjet. Attente de re�sultat pôur la classe, le prôjet se faisant en diffe�rentes e�côle.
 Prôjet Landart, le prôjet avec Dôuce Mirabeau in situ de�bute la semaine prôchaine.
 Rencôntre flamencô : pre�sentatiôn du Flamencô, jeu de rythme et petit côncert.
 La sôrtie de fin de d’anne�e n’est pas encôre pre�vue. 
 Sôrtie en plein air dans le village tôujôurs pôssible.

Classe de CP-CE1 : 
 Prôjet Landart, le prôjet avec Dôuce Mirabeau in situ de�bute la semaine prôchaine. Les 

e� le�ves sônt môtive�s. Bôn retôur des e� le�ves.
 Rencôntre flamencô : pre�sentatiôn du Flamencô, jeu de rythme et petit côncert.
 Sôrtie en plein air dans le village tôujôurs pôssible.

Classe de MS-GS : 
 Maintien si cela est pôssible de la sôrtie a�  Uze�s pôur la visite du jardin et de la 

bibliôthe�que. 
 Prôjet  sur les abeilles, avec interventiôns, rencôntre d’un apiculteur maintenu  Il 

devrait se de�rôuler en avril.
 Prôjet carre�  de jardin maintenu, IL sera pôssible de cômmencer les semis, mes 

plantatiôns.
 Prôjet Cre�atiôn d’un film d’animatiôn de film, lance�  apre�s e�côle et cine�ma. Pre�sentatiôn 

technique film d’animatiôn au MS GS.
 Sôrtie en plein air dans le village tôujôurs pôssible.

Classe de CM2
 Rencôntre avec des gendarmes pôur parler des dangers lie�s a�  internet.
 Le cycle natatiôn a e� te�  interrômpu mais il n’a pas e� te�  pôssible de valider l’attestatiôn 

« savôir nager ».
 Les cônditiôns lie�es a�  la situatiôn sanitaire ne permettent pas de prôjeter une visite du 

côlle�ge, ne�anmôins, si les chôses s’assôuplissent alôrs, elle sera prôgrammer.

La classe CE1-CE2 : 
 L’interventiôn des gendarmes pôur les CE1 / CE2, l’adaptatiôn des gendarmes aux 

e� le�ves a permis la libe�ratiôn de la parôle, e�change effectue�  avec les e� le�ves, assez 
instructif pôur la classe de CE1 / CE2.

 Prôjet Landart, le prôjet avec Dôuce Mirabeau in situ de�bute la semaine prôchaine.
 Rencôntre flamencô : pre�sentatiôn du Flamencô, jeu de rythme et petit côncert .



Mme Amghar re�pônd a�  la questiôn des parents côncernant un spectacle de fin d’anne�e.
Il est difficile de se prôjeter. Apre�s re� flexiôn, une ôrganisatiôn par classe a e� te�  pense�e. Il est 
prôpôse�  de banaliser deux semaines de travail. 
Faire venir par classe les parents pôur qu’il puisse y avôir une expôsitiôn des diffe�rentes 
prôductiôns ainsi qu’un petit spectacle. 
Pôur le CM2, il sera pôssible de faire la ce�re�mônie de remise des calculatrices.

 3 Questions diverses adressées aux écoles
 
- En cas d'absence pour covid ou cas contact, est ce que l'équipe enseignante peut proposer un 
moyen de mettre à disposition les devoirs aux parents et aux enfants ? ENT ? mail ? Courrier ?
Mme Amghar re�pônd : 
Les enseignants essaient dans la mesure du pôssible de fôurnir du travail. Les devôirs sônt 
dônne�s. Pôur la maternelle, les chôses sônt un peu plus cômplexes. Il n’est pas sôuhaitable de 
surcharger les familles pôur de tels de� lais. Si c’est une demande spe�cifique, les enseignants 
sônt tôut a�  fait dispôse�s a�  fôurnir du travail.
Il est rappele�  que les cômpe�tences a�  l’e�côle sônt travaille�es tôut au lông des cycles.
Le reliquat des AVS peut aussi e� tre utilise�  pôur permettre aux e� le�ves de se remettre au niveau.

- Pour le dernier conseil d'école, est-il possible d'envisager un conseil d'école en plein air, dans la 
cour de l'école par exemple ? 
Mme Amghar re�pônd qu’il est tôut a�  fait pôssible de l’ôrganiser. Si la mairie et le prôtôcôle 
n’e�vôlue pas, il sera pôssible de tenir un tel cônseil.

Mme Panafieu demande si le projet «     nettoyons la nature     » est maintenu     en   avril afin de   
prévoir l’organisation? 

Il est de�cônseille�  de faire des activite�s interclasses. Il faudra attendre l’e�vôlutiôn de la 
situatiôn sanitaire.

Mme El Fakir abôrde le sujet du self-service. Certains parents se pôsent la questiôn. 

Mme Panafieu re�pônd qu’au niveau des maternelles il n’en est pas questiôn, ils serônt servis a�  
table cômme actuellement. L’ôbjectif est de permettre la transitiôn vers le côlle�ge. Un self est 
pôssible avec des e� le�ves de�s le CP CE1. L’inte�re� t est de permettre aux e� le�ves de manger a�  leur 
rythme en limitant e�galement le niveau sônôre tôut en s’adaptant au côntexte sanitaire. Il 
s’agit d’un de�marrage de prôjet avec l’appui du centre de gestiôn pôur une re�ôrganisatiôn. Ce 
n’est qu’un prôjet. 

Mme El Fakir explique que certains parents ônt des re� ticences. Les parents serônt-ils 
cônsulte�s par le biais d’un re� fe� rendum ?

Mme Panafieu : Par rappôrt a�  la situatiôn sanitaire, il n’est envisage�  dans un 1er temps que les 
enfants se servent tôtalement seuls (côuverts, aliments…), mais simplement re�cupe�rent leur 
repas sur un plateau puis le rame�nent pôur le trier quand ils ônt fini. Mais, c’est un môyen de 
limiter le bruit et de favôriser un meilleur ve�cu des e� le�ves sur ce temps-la� . Dans le cas d’un 
avancement du prôjet, les e� lus des parents serônt assôcie�s cômme cela avait e� te�  fait pôur le 
chôix du traiteur.

Fin du Conseil d’école à 19 h 05


